



## Primeras Planas

Clama Culiacán: '¡fuera Rocha!'

Carceleros y polleros elevan ganancias con plan de Trump

Ofrecen 35 mil empleos para los deportados

Con México "vamos muy bien": Trump

Anuncia Sheinbaum 35 mil empleos para deportados

Trump: con México vamos muy bien... con Canadá ha sido difícil negociar

'Con México estamos acordando, vamos muy bien'

¡A la huelga!

¡Listos para la acción!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Aprehenden a cuatro presuntos miembros del Cártel de Sinaloa

Elementos de la SSC y de la FGJ, en coordinación con militares de la Sedena y oficiales de la GN, ejecutaron dos cateos en viviendas de las alcaldías Iztacalco y Xochimilco, donde detuvieron a cuatro presuntos integrantes del Cártel de Sinaloa, además decomisaron más de 600 dosis de marihuana y cocaína, así como armas de fuego. **Pablo Vázquez Camacho**, titular de la SSC, apuntó vía redes sociales que "continuaremos con las acciones operativas y el trabajo interinstitucional con el Gobierno de México y la FGJ para detener a quienes cometen delitos que dañan a la ciudadanía". [Diario de México](#) / [La Razón](#) / [UnomásUno](#) sin mención: [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [+Chilango](#)

### Iztapalapa: Incautan 150 autos

En el cateo a un predio ubicado en un inmueble de la calle Acahuatl, colonia El Molino, alcaldía Iztapalapa, fueron asegurados 150 vehículos, placas y tarjetas de circulación con reporte de robo; asimismo, un hombre fue detenido por policías de Inteligencia de la **SSC** y personal de la FGJ, en coordinación con fuerzas federales. La alcaldía Iztapalapa es una de las zonas donde se reforzará el combate al robo de automóviles y motocicletas, de acuerdo con la estrategia dada a conocer el pasado martes por el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. [La Jornada](#) sin mención: [Basta](#)

### Policías de la SSC golpean de manera artera a ciudadano

Tres elementos de la SSC de la CDMX golpearon a un hombre en calles de la colonia Roma Norte, alcaldía Cuauhtémoc. Tras la difusión de la agresión en redes sociales, la dependencia informó que identificó a cinco policías involucrados, quienes fueron destituidos y se inició una investigación de lo ocurrido. Por medio de sus redes sociales, el secretario de Seguridad, **Pablo Vázquez Camacho**, manifestó que "en la SSC-CDMX no toleraremos actos contrarios al Código de Conducta y Ética, así como a los valores y principios que nos rigen como institución. Todos los casos serán investigados conforme a la ley y normatividad internas". [La Jornada](#) / [Excélsior](#) sin mención: [Metro](#)



### **Benito Juárez y Miguel Hidalgo, las más seguras**

La alcaldía Benito Juárez se mantiene como la más segura de la CDMX, con base en la ENSU, del Inegi, en el que se destaca que además permanece dentro de los tres primeros municipios con menor incidencia delictiva a nivel nacional. El alcalde de la demarcación, Luis Mendoza, precisó que buscará una mayor coordinación con el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, con quien en próximos días se reunirá para enfocar los esfuerzos que le den cada vez mejores resultados. [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) sin mención: [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#)

### **Recorren las calles para evitar robo de vehículos**

Como parte de la estrategia de territorialización que implementa la **SSC**, en los cuadrantes prioritarios de la alcaldía Benito Juárez, policías realizaron recorridos para entregar trípticos con el fin de evitar el robo de motocicletas y automóviles. El inspector jefe Luis Gerardo Hernández, de la UPC Narvarte, agregó que esta demarcación ahora cuenta con 20 cuadrantes, uno de los cuales es el Narvarte-Poniente, el cual es prioritario debido a que se comente el robo de autopartes. [Excélsior](#)

### **Seminuevos chilangos**

Con el objetivo de evitar fraudes y otros delitos, el Gobierno de la Ciudad de México abrirá un módulo para la compra y venta de autos seminuevos entre particulares de forma segura. La SSC estará a cargo de vigilar este módulo, donde además revisará la situación legal de los vehículos, así como la documentación de las unidades a cargo de un perito especializado. [El Financiero](#)

### **Clara Brugada se alista para sus 100 días al frente de CDMX**

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, priorizó el Gobierno ciudadano durante los primeros meses de su mandato y se enfocó en el combate a la extorsión, atender el desabasto de agua e impulsar el transporte público. Se creó una Coordinación General de Atención a Casos de Secuestro y Extorsión, así como la Fiscalía Especializada para el Combate al Delito de Extorsión. Tan solo en 2024, **la SSC** detuvo a más de 305 personas vinculadas con el delito de extorsión, de las cuales 62 corresponden a octubre, mes en que inició la administración. [Publimetro](#)

### **Superhéroes rescatan a atropellada**

El tráfico de la mañana hizo que la mujer esquivara a los microbuses que salían del paradero. Al hacerlo, se encontró con un transporte que viajaba de El Rosario hacia Las Armas y que no alcanzó a frenar. El chofer detuvo la marcha antes de que los neumáticos traseros pensaran el cuerpo de la víctima. Al lugar acudieron **policías de Azcapotzalco**, que no esperaron la llegada de los servicios de emergencia para salvar a la mujer. Ellos y los testigos levantaron la unidad de transporte público para rescatar a la mujer. [El Gráfico](#)

### **Riña y balacera deja una persona muerta**

Por defender a su hermana de los maltratos de su cuñado, un joven fue asesinado a balazos en la alcaldía Venustiano Carranza; el presunto agresor, quien también resultó herido, fue detenido por la Policía, ocurrió en un inmueble ubicado en las calles Norte 168 y Siberia, colonia Pensador Mexicano; al lugar llegaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes fueron informados por familiares de las víctimas. [La Prensa](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#)



## Identifican riesgos de Canal Nacional

Después de rescatar el parque lineal de Canal Nacional requiere mantenimiento constante y participación ciudadana, planteó el Programa de Manejo emitido por la Sedema. Por otro lado, policías a bordo de bicicletas dejaron de acudir a la zona, en tanto que yacen abandonadas casetas para la presencia permanente de la **Policía Auxiliar**, que la Sedema preveía contratar. [Reforma](#)

## ¿Se sienten seguros?

Ayer se dieron conocer los datos de la ENSU correspondientes al último trimestre del año pasado. De acuerdo con el Instituto, sólo en cuatro demarcaciones se registró una diferencia estadística significativa frente al trimestre anterior. Sin embargo, en 13 alcaldías se registraron incrementos en la **percepción de inseguridad**. [Reforma](#) / [El Sol de México](#)

## Ni la Fiscalía está a salvo en Azcapotzalco y el hampa le roba 11 millones de pesos

El robo fue en instalaciones de Servicios Periciales de la Fiscalía, donde resguardan bienes, valores y armamento. Los hechos ocurrieron en el Depósito de Bienes, Valores y Armas de la Fiscalía capitalina, ubicado sobre la avenida Jardín, en la colonia Del Gas. Este inmueble está marcado con el número 36B y se encuentra en la misma zona que la Fiscalía de Investigación de Asuntos Relevantes, la cual cuenta con constante vigilancia tanto del personal de la institución como de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Hasta el cierre de la edición, ni las autoridades de Ciudad de México ni las de la alcaldía Azcapotzalco habían brindado información sobre el robo. [Milenio](#)

## Regresa ambulante a la Alameda Central

Vuelven ambulantes a la Alameda Central tras acuerdo con autoridades, la reincorporación se dio luego de una reunión entre representantes de los comerciantes y funcionarios locales. Según los vendedores, el acuerdo les permitió retomar sus actividades en un sitio que, en diciembre pasado, había sido desalojado por un operativo encabezado por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y personal de la administración capitalina; en diciembre más de 500 policías retiraron a los vendedores de la explanada del Palacio de Bellas Artes y sus alrededores. [La Crónica de Hoy](#) / [Jornada](#) / [La Razón](#) / [ContraRéplica](#)

## Cae “El Mamado” por gandalla

Por extorsionar a comerciantes en la colonia San Lucas, en Iztapalapa, un exconvicto, mejor conocido "El Mamado", fue detenido por **policías**. Entre las víctimas del hombre se encontraban un repartidor de refrescos y una vendedora de tamales, a quienes le exigía 300 pesos diarios a cambio de no atentar contra sus vidas. [El Gráfico](#)

## No respetaron el semáforo

Un saldo de un muerto y tres lesionados dejó el encontronazo entre dos vehículos particulares, en la alcaldía Iztapalapa. Personal del C2 Oriente dio aviso a elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** sobre lo sucedido y los uniformados llegaron para auxiliar a los lesionados y abanderar la zona. Los conductores de ambas unidades quedaron detenidos para deslindar responsabilidades. [Basta Reforma](#) / [Diario de México](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)



## **Columna Prácticas Indecibles: Grasas El Oso / Rafael Pérez Gay**

Encontré esta nota de mi amigo Gil Gamés en el correo electrónico: Las instalaciones de la empresa de productos para calzado El Oso, en Colonia Portales, fueron desalojadas por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Ante el desalojo, la empresa denunció extorsiones por parte del crimen organizado. [Milenio](#)

## **Columna La Gran Carpa: Detenciones de presuntos miembros de cárteles**

En la CDMX también se hacen detenciones de presuntos miembros de cárteles, como el de Sinaloa. En un operativo conjunto entre la **Policía de la CDMX**, la FGJ, la Sedena y la GN se realizaron cateos en las alcaldías Iztacalco y Xochimilco, donde cuatro personas fueron detenidas y se les aseguraron más de 600 dosis de drogas, armas y otros objetos vinculados a actividades ilícitas. [El Economista](#)

## **Columnas Rozones: MH, segunda más segura**

Entre los gobiernos con buena evaluación de la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana se encuentra la alcaldía Miguel Hidalgo, donde el 60% de los encuestados expresaron sentirse más seguros. En esa demarcación, nos cuentan, ha venido aplicándose la estrategia de Blindar MH, la cual fue implementada por el alcalde Mauricio Tabe. Tal parece que el trabajo coordinado con otras autoridades y una inversión histórica en obra pública ha logrado la recuperación de espacios y una mayor iluminación de calles. Ahí el dato. [La Razón](#)

## **Policiaco**

### **Pierde la vida una pareja intoxicada con gas LP**

Dos personas murieron al interior de un domicilio ubicado en la colonia Escuadrón 201, en Iztapalapa, tras presuntamente terminar intoxicadas por una acumulación de gas. Fueron vecinos quienes alertaron a las autoridades sobre dos personas que se encontraban inconscientes al interior de una casa, bomberos de la CDMX, así como personal de Protección Civil, acudieron al sitio aproximadamente a las siete de la noche. **Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron la zona hasta que peritos de la FGJCDMX llegaron para recabar los indicios correspondientes. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#)

### **Atacan a uno a balazos en su caballo de acero**

Un hombre que viajaba bordo de una motocicleta fue atacado a balazos por dos sicarios que huyeron en otra unidad, en la Cerrada Sexta Gitana Norte, colonia Santa Ana Poniente, a donde arribaron oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, tras de ser alertados de las detonaciones de arma de fuego, por lo que de inmediato solicitaron ayuda de los servicios médicos. Paramédicos del **ERUM** atendieron al herido. La Fiscalía General de Justicia capitalina inició una carpeta de investigación por los hechos. [Basta](#)

### **Bajan a tiros de su troca a narquitos**

Rafaguean a exconvictos en el Barrio Bravo, eran conocidos por ser narcotraficantes de la Anti Unión de Tepito. Ambos estaban dentro de una camioneta cuando fueron ejecutados en la alcaldía Venustiano Carranza, los habitantes pidieron ayuda de los paramédicos para que los atendieran. Los homicidas escaparon. [El Gráfico](#)



## Imagen Destacada



LA PRENSA

### Operativo deja 4 detenidos; también aseguraron droga

CORTESÍA: SSC CDMX



Fueron detenidos 3 hombres y una mujer, los cuales fueron llevados ante el MP